

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 23ª y 24ª parte

David Hormachea – Julio 14 de 2024



Principios
Congregación

“En su relación con nosotros Dios nos invade de su gracia y su amor para que cumplamos la razón que tuvo para crearnos. A la vez, Él utiliza sabiamente su amor para disciplinarnos. Ese es precisamente el camino que debemos seguir todos los padres que a nuestros hijos queremos amar, disciplinar e instruir.”

OCTAVO: NO SELECCIONE LA INFORMACIÓN QUE ELIGEN.

Los niños nacen con una mente virgen. Déjelos leer lo que ellos quieran, ver lo que les agrada, escuchar lo que les apasiona, jugar los videos que aman y permitirá que la maldad inunde su mente.

OBLIGACIÓN BÍBLICA DE LOS PADRES SABIOS: Organice y tenga control de todas las formas que pueden influenciar la mente de sus hijos.

- 1. Determine influenciar la mente de sus hijos con la relación y mandatos del Dios de la Biblia.**
- 2. Determine influenciar la mente de sus hijos con la verdad divina para el aquí y el ahora y para el allá y el mañana.**
- 3. Determine que usted será el filtro de todo lo que puede tener control y que intenta entrar en la mente de sus hijos.**
- 4. Determine ser un compañero de aventuras buscando formas creativas de adquirir experiencia y de aprendizaje.**

Conclusión:

“Los padres paganos son parlantes de la maldad humanista y satánica. Los padres cristianos debemos ser espejos que deben reflejar la imagen de Dios, debemos ser parlantes vivientes que pregonan el amor, poder, el señorío y la majestad de Cristo y no bocinas estridentes que emiten su propio sonido desafinadamente.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 23ª y 24ª parte

David Hormachea – Julio 14 de 2024



Principios
Congregación

“Los bebés lloran, los niños pequeños tienen rabietas porque no vienen preparados para lidiar con sus emociones y no aprenderán a manejarlas sabiamente a menos que los padres se preparen para saber cómo entrenarlos bíblicamente.”

NOVENO: PERMÍTALE SER DOMINADO POR LAS EMOCIONES.

El niño nace con la tendencia a ver la vida a través de los sentimientos y emociones que experimenta. No le enseñe a manejar sus emociones basado en convicciones y logrará que las actuaciones sean las siervas de las emociones que el niño experimenta.

OBLIGACIÓN BÍBLICA DE LOS PADRES SABIOS: Enséñeles a sus hijos que las emociones no son la reina sino las siervas de su voluntad que debe estar basada en la voluntad de Dios.

Algunas acciones que deben realizar:

- 1. Entrenar lo antes posible para el manejo de las emociones.**
- 2. Conocer al bebé para enseñarle el control.**
- 3. La tiranía de las emociones: La realidad de la sociedad moderna.**

Conclusión:

“Los adultos debemos entender que las emociones de los hijos pueden desencadenar acciones indebidas y que los adultos se sientan provocados y quieran actuar basados en las emociones que experimentan. Pero no los padres ni los hijos deben permitir que sus convicciones bíblicas y alta moralidad sean esclavas de las emociones descontroladas que conducen a la maldad.”